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CE 14.15.01 
 
 
 
 

CE 14.15.02 
 

Le 22 septembre 2014 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Johanne Blais, parent 
Sophie Gélinas, technicienne du service de garde 
Isabelle Lauriault, enseignante 
Marie-Claude Cayen, enseignante 
Mélanie St-Jean, enseignante 
Joanne Lafrenière, enseignante  
Maxime Messier, parent 
Sylvie Ouellet, parent 
Alexandra Young, parent 
Mélissa Muduuli, parent 
Bocar Ly, Parent 
 
 
ÉTAIENT ABSENT 
Marie-Andrée Charrette, membre de la communauté 
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 
Lynne Séguin, directrice 
Michaelle Pelletier-Rivard, secrétaire 
Jean-Pier Reid, Commissaire 
Jacques Lemay, Commissaire 
Annie Sarrazin, fondation du coeur 
 
1.  PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
 Lynne Séguin accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 

séance à 19h15. 
 
2. Présentation des membres/loi d’accès à l’information 
 Chacun des membres se présente à tour de rôle. 
 
3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 Il est proposé par Mélanie St-Jean et résolu : 
  
 QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 3.1 Lecture et adoption  du procès-verbal du 26 mai 2014 
 Le procès-verbal est adopté tel que modifié par Sylvie Ouellet. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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 3.2 Suivi au procès-verbal 
 10.3 Effets scolaires : La liste d’effets scolaires modifiée pour l’année 

2014/2015 a été approuvée par courriel le 10 juin 2014 par les membres 
du CE 

 10.8 Guide du parent du service de garde : Les modifications ont été 
apportées au guide de parents et ce dernier a été approuvé par courriel 
par les membres le 10 juin 2014. 

 10.9 Journées pédagogiques du service de garde : Le document 
final a été envoyé et approuvé par courriel le 11 juin 2014. Les frais réels 
ont été précisés. 

 
4. SECRÉTAIRE DES RÉUNIONS 
 
 Il est proposé que Michaelle Pelletier-Rivard soit la secrétaire de réunion 

au tarif de 50$ par réunion. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
5. ÉLECTIONS : PRÉSIDENT, VICE-PRÉSIDENT, SECRÉTAIRE 
 Président (e) : Joanne Blais se propose, Maxime Messier se propose 

également. 
 M. Maxime Messier est élu à majorité. 
 Mme Joanne Blais est élu Vice-Présidente. 
 Secrétaire : Mélanie St-Jean se propose. 
 
 M. Maxime Messier se propose pour le comité de parents et Mme Sylvie 

Ouellet comme substitut. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 5.1 Note de service/déclaration d’élection 
 Un courriel sera envoyé aux parents d’élèves EHDAA pour trouver un 

parent pour le comité. 
 
 5.2 Formulaire/calendrier des rencontres CE 
 Le 3ième lundis de chaque mois : 
 20 octobre 2014 
 17 novembre 2014 
 15 décembre 2014  
 19 janvier 2015 
 16 février 2015 
 23 mars 2015 
 13 avril 2015 
 11 mai 2015 
 8 juin 2015 
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 5.3 Formulaire/ Déclaration d’élection 
 
 5.4 Formulaire/ Loi d’accès à l’information 
 
6. PÉRIODE D’INTERVENTION DU PUBLIC 
 Aucune intervention du public. 
 
7. MOT DES COMMISSAIRES 
 M. Reid nous confirme qu’il ne se présentera ni comme commissaire ni 

comme président des commissaires. Il nous dit qu’il est important d’aller 
voter le 2 novembre pour l’élection des commissaires. Changement dans le 
nombre des commissaires : 21 à 11 commissaires, les circonscriptions 
seront plus larges. Une nouvelle école dans l’ouest de Vanier en 2016, à la 
recherche d’un terrain. M. Steven Rees, gérant du Maxi Plus veut 
s’impliquer dans la communauté. M. Reid souhaite la bienvenue aux 
nouveaux parents. 

 
 M. Lemay nous confirme qu’il reviendra au prochain CE. 
 
8. DOSSIERS : 
 
 8.1 Calendrier des rencontres 
 Discuté lors du point 5.2. 
 
 8.2 Régie Interne 
 Mme Johanne Blais propose l’adoption du document. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 8.2.1 Annexe 1 Rôles et Fonctions 
 
 8.2.2 Annexe 2 Règles pour les membres 
 
 8.3 Budget de fonctionnement 
 Mme Séguin nous présente le document. Il est discuté que les frais de 

gardiennage et secrétariat seront pris dans le budget. Le 1000$ sera 
dépensé selon les besoins du CE. 

 
 M. Maxime Messier propose qu’un montant soit pris pour le congrès des 

fédérations des parents du Québec. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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 8.4 Présence du commissaire 
 Marie-Claude Cayen propose que les commissaires soient présents aux 

réunions. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 8.5 Sautons en cœur 
 Présentation par Mme Annie Sarrazin. Elle vient donner des conférences 

dans les classes si l’école participe. Programme Clé en main pour les 
enseignants. Levée de fonds (option de récolte de don en ligne avec reçu 
d’impôt instantané). Le site internet est le suivant : 
www.sautonsencoeur.ca. L’inscription doit être faite avant la fin décembre 
pour s’assurer que les élèves aient leur prix. 

 
 La décision sera prise lors de la prochaine réunion. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 8.6 Fonds à destination spéciale 
 Mme Séguin nous présente le tableau.  
 
 8.7 Besoins école 
 M. Séguin nous présente les propositions d’activités vie étudiante 2014-

2015. 
 
 Mme Johanne Blais propose l’adoption des activités vie étudiante. 
 
 Après un sondage auprès des enseignants, une bibliothèque classe est 

demandée et jugée pertinente. De plus, la demande d’installation 
d’armoire au-dessus des comptoirs dans les classes est lancée. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 8.8 Campagne de financement 
 Mme Séguin propose de continuer à faire des campagnes de financement 

pour subvenir aux besoins de l’école.  Elle propose une campagne clé en 
main à l’automne ainsi que le marcheton au printemps. 

 
 Il est proposé que les campagnes de financement aient un lien avec le 

projet éducatif. 
 
 Johanne Blais approuve la proposition. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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 8.9 Sorties éducatives 
 Mme Séguin nous présente les tableaux. Celui des troisième et quatrième 

sera présenté à la réunion d’octobre. 
 
 Alexandra Young propose d’approuver les des sorties éducatives. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
9. MOT DES MEMBRES DU PERSONNEL 
 Préscolaire : Pré-rentrée s’est bien déroulée 
 3ième : Projet monarque est commencé, adaptation des nouveaux élèves. 
 5ième : Randonnée pédestre le 3 octobre. Projet sur l’alimentation et le 

corps humain. 
 6ième : Visite de la polyvalente de l’île. Visite de mont-bleu. Organisation 

dans la méthode de travailler. 
 Classe d’accueil : L’intégration se fait bien. 
 Service de garde : l’intégration des nouveaux membres ainsi que les 

nouveaux élèves se fait bien. La routine commence à prendre forme. 
 
10. VARIA… 
 
11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 La levée de l’assemblée est proposée par Mélanie St-Jean à 22h00. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ   
 
 
 
 
  _____________________   _______________________  
 Maxime Messier, président        Lynne Séguin, directrice 
 

 


